

Fecha: 19-07-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I
 Tipo: Noticia general
 Título: Colombia destacó como país invitado

Pág.: 7
 Cm2: 555,1
 VPE: \$ 7.292.101

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO:

Colombia destacó como país invitado



EMBAJADA DE COLOMBIA

El arte y la belleza también estuvieron presentes en el evento.



EMBAJADA DE COLOMBIA

Colombia fue el invitado especial en la Feria Internacional del Libro.

La actividad destacó como una de las más importantes, pero no es la única expresión cultural colombiana que se desarrolla en Chile.

La Municipalidad de Vitacura junto con la Corporación Cultural Casa Lo Matta realizaron la Feria Internacional del Libro del 4 al 7 de abril, contando en esa ocasión con Colombia como país invitado, rindiendo homenaje al Premio Nobel de Literatura Gabriel García Márquez, con su obra magistral "100 Años de Soledad". Al cumplirse 10 años de su fallecimiento se puede decir que han sido "10 años de Soledad sin GABO".

Durante la inauguración, la cual contó con la presencia de la alcaldesa de Vitacura, Camila Merino Catalán, la directora de la Corporación Cultural de Vitacura, Juana Mir Balmaceda, la consejera de la Embajada de Colombia, Gloria Esperanza Acevedo Montañez, y otras personalidades de la cultura, la academia y el arte; se hizo entrega del libro "100 años de Soledad", edición ilustrada por la chilena Luisa Rivera, fortaleciendo aún más los lazos entre los dos países.

Los conversatorios realizados y las destacadas presentaciones de obras familiares contaron con una nutrida asistencia de 21.000 personas, donde durante 4 días se vivió una fiesta cultural, llena de color, alegría, folclor, adornadas con las flores y

mariposas amarillas, en honor a la tierra del Nobel.

OTRAS ACTIVIDADES EDUCATIVAS Y CULTURALES

Dentro de las actividades educativas, la Embajada de Colombia impulsó el "Programa de Movilidad Estudiantil" que el Gobierno Colombiano denominó "Beca Colombia", dirigida a los extranjeros que deseen realizar estudios de Especialización, Maestría y Doctorado en las diferentes Instituciones de Educación Superior del país, como una oportunidad de intercambio educativo y cultural.

De otro lado, la directora de Raíces Colombianas, Adriana Ordoñez Hurtado, celebró en la ciudad de Iquique el "Día de la Afrocolombianidad", resaltando a hombres y mujeres que han luchado por el reconocimiento de los derechos de igualdad.

Asimismo, la Casa de Extensión Cultural de la Universidad Bernardo O'Higgins realizó, con la participación de la Embajada de Colombia, el "Festival de las Letras Latinoamericanas", para honrar el día del idioma. Esta particular fiesta a las letras tuvo como propósito crear hábitos de lectura entre los niños, niñas y jóvenes, motivando la



EMBAJADA DE COLOMBIA

El stand de Colombia en la Feria Internacional del Libro de Vitacura.



EMBAJADA DE COLOMBIA

La cultura afrocolombiana también tiene cabida en las actividades culturales.

importancia de leer durante nuestra vida.

Por su parte, "Hilos Fronterizos" se denominó la exposición que se presentó en el Museo de La Moneda, donde once mujeres colombianas residentes en Antofagasta, documentaron sus vivencias y dolor a través de obras de tejidos y bordados, con la técnica ancestral chilena denominada "Arpilleras" que se convirtió en símbolo de resistencia de la mujer.